

Spende für den Kindergarten

Gottfrieding. (we) Die Firma Adolf Wieser aus Landau erweitert den Nettomarkt in Gottfrieding. Aus diesem Grund wollte die Firmenchefin Centa Wieser auch etwas Soziales für die Gemeinde tun. So wurde mit Bürgermeister Gerald Rost über Möglichkeiten eine Zuwendung zu einem sozialen Projekt gesprochen. Der Kindergarten als Hort der Zukunft ist immer ein dankbarer Abnehmer. Mit etwas zusätzlichem Geld können sinnvolle Dinge für die Kinder angeschafft werden. Die Verwendung wird, wie Kindergartenleiterin Astrid Hoyer erklärte, im Kollegium besprochen und dann angeschafft. Am Mittwoch kamen dann Firmenchefin Centa Wieser, Josef Murauer mit Architekt Erich Eckhart zum Kindergarten und überreichten einen

Scheck über 250 Euro. Josef Murauer erläuterte noch kurz den Zeitplan für den Umbau. Zunächst würde der Erweiterungsbau gebaut, der Nettomarkt bleibt in dieser Zeit geöffnet. Ziel ist es, den Anbau so rasch dicht zu bekommen, damit im Winter die weiteren Innenarbeiten durchgeführt werden können. Erst wenn diese alle abgeschlossen sind, wird der Markt höchstens sechs Wochen geschlossen, um den Zusammenschluss des Anbaus mit dem schon bestehenden Teil zu vollziehen. Die Schließungsphase wird erst nach Ostern stattfinden. In dieser Zeit wird die Inneneinrichtung des Geschäftes, die Reinigung und das Einräumen der Waren durchgeführt. Zum Ende des kurzen Besuches dankten Bürgermeister Rost und Astrid Hoyer für die Spende.



Die Übergabe des Schecks im Kindergarten.